

Ibagué, 13 de agosto de 2024

Comunicado de prensa 1640

IBAL supera emergencia y restablece captación de agua del Combeima

El personal operativo ahora trabaja en la compensación del servicio en los hogares.

La Empresa Ibaguereña de Acueducto y Alcantarillado, IBAL, ha superado las dificultades causadas por las intensas lluvias de las últimas horas en la parte alta de la cuenca que obligaron a cerrar la captación de agua del río Combeima.

Durante más de cuatro horas, el desbordamiento de las quebradas Bellavista y La Plata interrumpió el suministro, pero gracias al esfuerzo de las cuadrillas de IBALContigo y condiciones climáticas favorables, se ha reanudado la potabilización en la planta La Pola.

El director Operativo de IBAL, Mauricio Peralta, explicó que el suministro de agua puede presentar algunas variaciones mientras se trabaja en alcanzar el 100% de la capacidad.

"Logramos restablecer la captación a altas horas de la noche, y en estos momentos, ya se trabaja en la regulación de todos los distritos hidráulicos; al momento no se tienen novedades", comentó Peralta.

Asimismo, el funcionario invitó a los usuarios que aún tienen variaciones en el servicio, comunicarse a la línea de atención vía WhatsApp 3133931214.